18 PROVINCIA LUNES 2 DE SEPTIEMBRE DE 2024

Arte aéreo para seducir al público de Santa Marta

• Las actuaciones del **Volatiritormes** seguirán hoy con la compañía 'Teatro Atópico'

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes – La segunda de las sesiones de los espectáculos de Volatiritormes, la fiesta internacional de saltimbanquis, volatineros y genios sin botella, en la localidad de Santa Marta de Tormes tuvo como protagonistas a los integrantes de la compañía 'Circ pistolet'. Con su obra "En compañía", los miembros de la formación catalana hicieron disfrutar al público de todas las edades en la plaza de España ante la Casa Consistorial.

Así, con un espectáculo de humor, magia y números aéreos de artes circenses en el que un payaso aportó su singular visión de la actuación desde el suelo, los asistentes vibraron con sus trucos durante casi una hora. Además, una gimnasta realizó en

el aire equilibrios y piruetas casi imposibles, ayudándose con diferentes elementos como las telas, con el fin de demostrar hasta qué punto se puede crear arte con la flexibilidad del cuerpo humano.

Hoy, a partir de las 21:30 horas de nuevo en la plaza de España, será turno de la compañía castellanoleonesa 'Teatro Atópico' con su obra "Zumbados". En esta ocasión, el teatro musical y el clown serán los protagonistas con una actuación que simula una clase de zumba muy singular, con luces láser, efectos especiales, músicas épicas y muchas sorpresas.

Asimismo, como novedad del certamen, a las 12:00 horas, tendrá lugar la primera visita teatralizada para conocer la historia del municipio de la mano de los alumnos del programa mixto de formación y empleo 'Medio Natural y Promoción Turística' para dar a conocer y ensalzar la historia de la localidad. Una cita que comenzará en el Centro de Interpretación de la Isla del Soto.



Los vecinos de Santa Marta de **Tormes** disfrutaron de la segunda actuación de la séptima edición del Volatiritormes en la plaza de España, que protagonizó la formación catalana 'Circ pistoleť. FOTOS: EÑE









Paella y homenaje en Palomares de Alba

Los vecinos de Palomares de Alba, pedanía de Alba de Tormes disfrutaron de una gran paella de hermandad con motivo las celebraciones en honor a la Virgen de Otero. Además, Angelita Yáñez Hernández, rodeada por su familia, recibió un homenaje por ser la vecina más longeva del municipio. Para hoy, las actividades continuarán con la misa y procesión a partir de las 12:00 horas. EÑE

La Vellés, fiel a su cita tradicional con la carrera de cintas en bicicleta

• La actividad puso el broche de oro a las celebraciones en honor a San Juan Bautista

La Vellés – Los vecinos de La Vellés vivieron ayer con intensidad la última jornada de sus fiestas patronales en honor a San Juan Bautista con una programación festiva centrada en actividades lúdicas para todas las edades y que estuvo marcada por una animada carrera de cintas.

Así, a partir de las dos de la tarde, decenas de vecinos buscaron cada rincón sombreado de la calle principal del municipio para poder contemplar un espectáculo en el que los participantes, divididos en cinco categorías según sus edades, pusieron a prueba su habilidad para coger las cintas montados en bicicletas.

En este contexto, poco a poco fueron completando el recorrido que la organización había marcado, y prendiendo de una en una las coloridas cintas que colgaban a dos metros de altura por sus argollas atravesando la calle para ganar suculentos premios. Además, la jornada incluyó una fiesta de colores y espuma, un concurso de postres y una exhibición de cortes en la plaza de toros portátil. EÑE/FRANCISCO MARTÍN



Los más pequeños intentando hacerse con una de las cintas. FOTOS:EÑE



Momento de la salida de la categoría que iba de los 13 a 18 años.